

# Genehmigung des Schiessplans durch die Gemeinde Schübelbach

**SCHÜBELBACH**

## **Schiess-Saison startet Ende März**

Der Gemeinderat hat den Schiessplan der Gemeindeschützen genehmigt. In der kommenden Saison stehen insgesamt 102 Stunden für die Schützen zur Verfügung. Davon sind 67 Stunden für das Training auf dem Schiessstand Chällen vorgesehen. Die Obligatorischen Bundesübungen finden am 25. April und am 25. August statt, das Cup-Schiessen ist für 26. April geplant. Im Mai stehen drei Feldschiessen auf dem Programm, und am 27. und 28. Juni findet das kantonale Veteranenschiessen statt. Der Schiessplan ist auf der Website der Gemeinde Schübelbach einsehbar.

**Gemeinde Schübelbach**